

6/5

### 中学校遠隔授業の実験

新型コロナウイルス感染症拡大による臨時休校に備え、中学校で遠隔授業の実験が行われました。生徒たちは授業の段取りを説明された後、3つの教室に分かれタブレット端末を操作し授業に参加しました。先生方は予め準備した色画用紙を皆に配り、「聞こえたら赤色の紙を出して」と呼びかけることで画面上での確認を円滑に進めていました。



6/11

### 道の駅でグリーンカーテン植苗祭

オープンして4年になる「にちなん日野川の郷」(株式会社サクセス いばみ とある 和泉享代表取締役)がグリーンカーテンの植苗祭を開催しました。「にちなん日野川の郷」は一品1円の森林支援協力金を実施するなど日頃より環境に配慮した運営を行っています。今回の植苗祭も参加者によって植えられた食物が育つことでグリーンカーテンとなり、室内の温度の上昇を防ぐことをねらいとしています。にちなん保育園年中児11名も参加し元気いっぱい苗植えを行いました。



6/11・16~18

### コロナで大変な学生へお米を

新型コロナウイルス感染症の影響で大変な思いをしている鳥取大学の学生へ、連携協定自治体である日南町として少しでも力になればという思いから日南町産コシヒカリ300キロを大学に寄贈しました。お米は炊き込みご飯にし、6月16日~18日の3日間配布を行い約1800食が学生に届けられました。後日、学生からのお礼のメッセージが役場に届き、一部が役場ホールに飾られました。

